

que en el momento del asiento le corresponda, debiendo asimismo ser objeto de registro en el especial del número 2.º de esta Orden.»

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 30 de diciembre de 1971.

ORIOI

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

## MINISTERIO DEL EJERCITO

*ORDEN de 7 de enero de 1972 por la que se dispone que no es preciso efectuar los depósitos en la Caja General de Depósitos por jóvenes que deseen emigrar antes de ser incluidos en el alistamiento.*

Como aclaración al Reglamento de la Ley General del Servicio Militar, aprobado por Decreto 3087/1969, de 8 de noviembre, se hace constar:

1.º A partir de 1 de enero de 1970, fecha de entrada en vigor de dicho Reglamento, ha quedado derogado lo dispuesto en el artículo 376 del Reglamento Provisional de Reclutamiento y Reemplazo, aprobado por Decreto de 6 de abril de 1943, y, por tanto, ya no será preciso que los jóvenes, para poder emigrar antes de ser incluidos en el alistamiento, constituyan previamente depósito alguno.

2.º Si a partir de 1 de enero de 1970 se hubieran efectuado depósitos con dicha finalidad, el Jefe de la Caja Central de Depósitos o el Delegado de Hacienda de la provincia respectiva, podrá proceder a su devolución al interesado, sin más trámite que la presentación del resguardo justificativo de haberlo efectuado y puesto a disposición de la Ordenación General de Pagos del Ministerio del Ejército.

3.º Los jóvenes que efectuaron el ingreso, con anterioridad a la fecha indicada, deberán, para su devolución, dar cumplimiento a cuanto se ordena en los artículos 376 y siguientes del Reglamento Provisional de Reclutamiento y Reemplazo.

Se recuerda al mismo tiempo el cumplimiento de lo dispuesto en los párrafos segundo al cuarto del artículo 11 del vigente Reglamento de la Caja General de Depósitos, de 29 de noviembre de 1929, y número 3 de la Orden del Ministerio de Hacienda de 9 de enero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» número 21), en virtud de los cuales, los depósitos que habiendo transcurrido más de veinte años desde la fecha de su constitución no se hayan reclamado pasarán a formar parte del Presupuesto de Ingresos del Estado.

Madrid, 7 de enero de 1972.

CASTAÑON DE MENA

## MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

*ORDEN de 31 de diciembre de 1971 por la que se alivia temporalmente la aplicación de la Orden de 29 de abril de 1971, sobre cuantías del canon de coincidencia.*

Ilustrísimo señor:

Por Orden ministerial de 31 de julio de 1959 se establecieron las normas para la fijación de las cuantías del canon de coincidencia que habrían de satisfacer los titulares de servicios públicos de transporte por carretera, de acuerdo con la Ley y Reglamento de Coordinación de los Transportes Mecánicos Terrestres. Estas cuantías se mantuvieron invariables para los servicios discrecionales, tanto de viajeros como de mercancías, hasta que fueron actualizadas por Orden ministerial de 29 de abril de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 17 de mayo)

con base en las mejoras técnicas producidas en los factores básicos del transporte que han permitido aumentar considerablemente los recorridos medios anuales de los vehículos.

Sin embargo, teniendo en cuenta la incidencia de las circunstancias económicas coyunturales que pesan actualmente sobre el complejo sector de los transportes públicos discrecionales y ponderando además los factores concomitantes exteriores cuya influencia se deja sentir sobre el mismo, se ha visto la conveniencia de establecer un régimen temporal durante el cual se alivie provisionalmente el efecto de la aplicación de la referida Orden ministerial de 29 de abril de 1971.

En consecuencia, este Ministerio ha dispuesto:

1.º Durante el año 1972 las cuantías del canon de coincidencia, establecidas en el artículo primero de la Orden ministerial de 29 de abril de 1971 para los servicios públicos discrecionales de transporte mecánico por carretera quedarán sustituidas por las siguientes:

Viajeros:

Hasta siete plazas: 1.500 pesetas por vehículo.  
De ocho a 12 plazas: 3.200 pesetas por vehículo.  
De 13 a 20 plazas: 5.300 pesetas por vehículo.  
De más de 20 plazas: 285 pesetas por cada plaza.

Mercancías:

Los de radio de acción de 50 kilómetros, a partir de la localidad señalada como residencia del vehículo, 340 pesetas por tonelada.

Los de radio de acción comarcal: 1.200 pesetas por tonelada.  
Los de radio de acción nacional: 1.800 pesetas por tonelada.

2.º Se concede una moratoria que terminará el día 15 de febrero de 1972 para el abono del canon de coincidencia correspondiente al cuarto trimestre de 1971, sin el recargo establecido por Orden ministerial de 29 de febrero de 1959, el cual se aplicará únicamente para los ingresos que se produzcan con posterioridad a dicha fecha.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 31 de diciembre de 1971.

FERNANDEZ DE LA MORA

Ilmo. Sr. Director general de Transportes Terrestres.

## MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

*ORDEN de 12 de enero de 1972 rectificando la de 30 de diciembre de 1971 por la que se establecen los requisitos necesarios para la transformación y clasificación de los Centros de enseñanza.*

Ilustrísimo señor:

Padecido error material en la Orden de este Ministerio de 30 de diciembre de 1971 por la que se establecen los requisitos necesarios para la transformación y clasificación de los Centros de enseñanza, procede su rectificación en el siguiente sentido:

1.º En el anexo I de la misma, los epígrafes referentes a la clasificación de los Centros docentes en Centros de Formación Profesional de primero y segundo grado o de segundo grado en Centros homologados, habilitados y libres, los mismos han de ser sustituidos por los siguientes:

Condiciones mínimas para la transformación y clasificación de los Centros de Enseñanza Primaria o Media en Centros homologados de Formación Profesional de primero y segundo grado o Centros homologados de Formación Profesional de segundo grado.

Condiciones mínimas para la transformación y clasificación de los Centros de Enseñanza Primaria o Media en Centros habilitados de Formación Profesional de primero y segundo grado o Centros habilitados de Formación Profesional de segundo grado.

Condiciones mínimas para la transformación y clasificación de los Centros de Enseñanza Primaria o Media en Centros Libres de Formación Profesional de primero y segundo grado o Centros libres de Formación Profesional de segundo grado.

2.º En las condiciones mínimas de los Centros libres de Formación Profesional, apartado B, en vez de las palabras «para Profesores de Centros de Bachillerato», debe decir: «Profesores de Centros de enseñanzas profesionales».

3.º En el anexo II, A, 3, b), el último párrafo quedará redactado en los siguientes términos:

«Por lo que respecta a la Educación General Básica, se calcularán los cursos de la primera etapa a 40 puestos escolares por unidad y 35 los de la segunda etapa.»

Anexo II, B, 2, último párrafo, en vez de 35 alumnos debe decir 350 alumnos.

Lo que comunico a V. I. a los efectos procedentes.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 12 de enero de 1972.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Programación e Inversiones.

## MINISTERIO DE COMERCIO

ORDEN de 28 de diciembre de 1971 sobre delegación por el Comisario general de Abastecimientos y Transportes de determinadas atribuciones en los Gobernadores civiles.

Ilustrísimo señor:

Para conseguir una mayor eficacia en el ejercicio de las funciones que le están encomendadas al ilustrísimo señor Comisa-

rio general de Abastecimientos y Transportes en la regulación de la campaña aceitera 1971/72 y en uso de las facultades que le confiere el artículo 22, número 4, de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado, y artículo 54 de la Ley de Régimen Jurídico de las Entidades Estatales Autónomas, a propuesta de V. I.

Este Ministerio ha tenido a bien aprobar la delegación de atribuciones del ilustrísimo señor Comisario general de Abastecimientos y Transportes en los términos siguientes:

1.º Los Gobernadores civiles Delegados provinciales de Abastecimientos y Transportes de Ciudad Real, Badajoz, Córdoba, Jaén, Málaga, Sevilla y Toledo, en el ámbito de su jurisdicción, tendrá delegadas las facultades de aprobación y pago de los contratos de venta de aceite de oliva a que se refiere el Decreto 2907/1971, de 25 de noviembre («Boletín Oficial del Estado» número 290, de 4 de diciembre), y Circular de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes número 6/1971, de 10 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» número 304, de 21 de diciembre), así como los gastos que a dicha operación dé lugar, quedando facultados para firmar, en nombre del Comisario general, los contratos que se presenten a tales efectos y para autorizar las disposiciones de fondos que sean necesarias al objeto de satisfacer su importe.

2.º En todos los actos y diligencias que se adopten en virtud de esta delegación de funciones se hará constar expresamente esta circunstancia, según lo dispone la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado, en su artículo 32, número 2.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de diciembre de 1971.

FONTANA CODINA

Ilmo. Sr. Comisario general de Abastecimientos y Transportes.

## II. Autoridades y Personal

### NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

#### PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 15 de diciembre de 1971 por la que se dispone el cese del Ayudante de Ingeniero de Telecomunicación don José Luis Moreno Torroba en el Servicio de Telecomunicación de la Provincia de Sahara.

Ilmo. Sr.: En aplicación del artículo 12 de la Ley 60/1967, de 22 de julio, esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien disponer que el Ayudante de Ingeniero de Telecomunicación don José Luis Moreno Torroba, B01G0182, cese con carácter forzoso en el cargo que venía desempeñando en el Servicio de Telecomunicación de la Provincia de Sahara, pasando a disposición del Ministerio de la Gobernación en la plaza no escalafonada, a extinguir, que ocupa, a fin de que se le asigne destino en las condiciones establecidas en el párrafo segundo del citado artículo 12.

Lo que participo a V. I. para su debido conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de diciembre de 1971.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Promoción de Sahara.

ORDEN de 15 de diciembre de 1971 por la que se otorgan por adjudicación directa los destinos que se indican al personal que se menciona.

Excmos. Sres.: De conformidad con lo preceptuado en la Ley de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 199), modificada por la de 30 de marzo de 1954 («Boletín

Oficial del Estado» número 91); Ley 195/1963, de 28 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» número 313), y Orden de 23 de octubre de 1964 («Boletín Oficial del Estado» número 256), esta Presidencia del Gobierno dispone:

Artículo 1.º Por haberlo solicitado de la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles y reunir las condiciones del apartado d) del artículo 14 de la Ley primeramente citada, se otorgan por adjudicación directa los destinos que se indican al personal que a continuación se relaciona:

Guardia segundo de la Guardia Civil don Domingo Gómez Liñares, con destino en la Plana Mayor del 14.º Tercio de la Guardia Civil.—Vigilante de almacén en la Empresa «T. E. B. A., Carbones y Aglomerados», con domicilio social en Zaragoza.—Fija su residencia en Zaragoza.—Este destino queda clasificado como de tercera clase.

Policia Armado don Genovevo Alvarez Caballero, con destino en la IV Circunscripción de la Policía Armada.—Vigilante nocturno en la sucursal del Banco Hipotecario de España, con domicilio social en Barcelona.—Fija su residencia en Barcelona.—Este destino queda clasificado como de tercera clase.

Art. 2.º El personal de tropa que por la presente Orden obtiene un destino civil causará baja en el Cuerpo de procedencia, pasando a la situación de retirado forzoso e ingresando a todos los efectos en la plantilla de la Empresa a que va destinado.

Art. 3.º Para el envío de las credenciales de los destinos civiles obtenidos, se dará cumplimiento a la Orden de esta Presidencia del Gobierno de 17 de marzo de 1953 («Boletín Oficial del Estado» número 88).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 15 de diciembre de 1971.—P. D., el General Presidente de la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles, José López-Barrón Cerruti.

Excmos. Sres. Ministros ...